



in Klammern gesetzte Strassennamen sind frühere Bezeichnungen. Das Komödiengassel ist ganz verschwunden, an Stelle der Sattlergasse ist das letzte Stück der Augustinerstrasse getreten. Die Plankengasse besteht seit 1796, s.S.184. Die Schwangasse ist die heutige Marco d'Aviano-gasse. Neuer Markt Nr. 7 besteht nicht.

und ihre Tochter Sophie G a s p e r doch kam es durch ihre an Margarethe allein, im Jahre 1578 ihren Satten, den Inwandschaller Hans Obermann sich schreiben liess. Die Eheleute hinterliessen das alte Haus ihrer Tochter Margarethe, Fran des städtischen Rathlers Conrad V o l e k a. Sie hatte weder ein Testament noch Leibeserben hinterlassen, daher über "mehrererlei Schulden", wovwegen diese Haushalte 1600 auf der Papillen Heitkenner Georg L e i f l e r verkauft wurde, der damit - gemein